

# Communiqué

## Deux nouvelles écoles primaires à Saint-Jérôme!

**(Saint-Jérôme, le 29 avril 2022)** – Le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN) a procédé aujourd’hui à l’annonce officielle de la construction de deux nouvelles écoles primaires à Saint-Jérôme. À cette occasion, le directeur général du CSSRDN, M. René Brisson, a dévoilé l’emplacement ainsi que les perspectives architecturales de ces nouveaux établissements. Le député de Saint-Jérôme, M. Youri Chassin, représentant du ministre de l’Éducation, M. Jean-François Roberge, et le maire de la Ville de Saint-Jérôme, M. Marc Bourcier, étaient également présents pour souligner ces deux importants projets totalisant un investissement de plus de 92 M\$.

Chaque école pourrait accueillir jusqu’à 680 élèves au cours de l’année scolaire 2023-2024, pour un total de 1 360 élèves pour les deux écoles.

Chacune d’entre elles comptera 33 classes pouvant accueillir les élèves du préscolaire à la sixième année du primaire, incluant des classes d’adaptation scolaire pour répondre aux besoins particuliers de certains élèves. Service de garde, bibliothèque, gymnases, des équipements à la fine pointe de la technologie et espaces collaboratifs : tout sera présent pour favoriser la socialisation, les apprentissages et la réussite des élèves.

Chaque école sera dotée d’espaces de jeux et disposera d’une cour aménagée et d’une section prévue pour les élèves du préscolaire. Chacune comptera également un grand stationnement, un débarcadère pour les parents et un autre pour les autobus. Les établissements seront chauffés et tempérés grâce à un système de géothermie.

De conception similaire, chaque bâtiment sera construit sur deux étages, abritera une cour intérieure et sera pourvu d’une grande fenestration pour privilégier l’apport de lumière naturelle. De plus, chacun d’eux mettra en valeur les matériaux du Québec, laissant une place prépondérante au bois et à l’aluminium. Leur conception permettra d’assurer une performance énergétique qui dépasse les normes prescrites.

### Secteur Bellefeuille

La nouvelle école du secteur Bellefeuille sera située sur la rue Dagenais, près du croisement de la rue Lajeunesse, à proximité de la nouvelle école secondaire en construction. Le terrain de l’école est d’une superficie totale de 22 940 mètres carrés.



### Secteur Lafontaine



Quant à elle, la future école du secteur Lafontaine sera située sur le prolongement du boulevard de la Traversée, à l’est de la rue Bélanger et au sud de la rue Colin. Le terrain de l’école est d’une superficie totale de 22 700 mètres carrés.

Les travaux de construction de ces deux écoles débuteront au printemps et devraient s’échelonner sur une période d’environ 18 mois. Mentionnons qu’une fois construites, les écoles seront accessibles à la population qui pourra bénéficier de ces nouvelles installations en dehors des heures scolaires, et ce, en collaboration avec nos partenaires municipaux et communautaires.

Afin d'encourager le transport durable de sa population, la Ville de Saint-Jérôme développera son réseau de pistes cyclables aux abords de ces deux nouvelles constructions. L'utilisation de moyens de transport, comme le vélo, sera ainsi valorisée auprès des citoyens et des élèves.

« Je tiens à remercier nos partenaires et collaborateurs engagés, tout comme nous, à la réussite de nos élèves. Ces deux projets d'envergure offriront un environnement scolaire moderne, inspirant et qui répondra autant aux besoins des élèves, de notre personnel et de la communauté », ajoute M. René Brisson, directeur général du Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord.

« Je suis très fier de donner le coup d'envoi officiel à la construction de ces deux nouvelles écoles! Celles-ci seront lumineuses, spacieuses, bâties avec des matériaux d'ici et pensées pour les besoins des élèves et du personnel-école. Ces nouvelles constructions font partie de notre vision de la nouvelle génération d'écoles, une vision d'avenir à laquelle toutes et tous s'identifieront, j'en suis certain », a mentionné M. Jean-François Roberge, ministre de l'Éducation du Québec.

« C'est une belle journée pour les familles de Saint-Jérôme et c'est surtout une belle journée pour des centaines de jeunes de la région, qui pourront, au cours de l'année scolaire 2023-2024, fréquenter une nouvelle école primaire! Ces deux projets offriront des milieux de vie stimulants à nos jeunes. Des endroits où ils vont consacrer une grande partie de leur jeunesse et où ils vont forger des amitiés et des souvenirs. Ces deux écoles viennent aussi répondre à d'importants besoins. Dans les dix dernières années, la clientèle au primaire du Centre de services scolaire Rivière-du-Nord a significativement augmenté », a indiqué M. Youri Chassin, député de Saint-Jérôme.

« Selon les plus récentes données de recensement, entre 2016 et 2021, Saint-Jérôme a connu une croissance démographique de près de 8 %. C'est l'augmentation de population la plus importante parmi les 15 plus grandes villes du Québec. Les deux nouvelles écoles primaires qui seront construites sur notre territoire sont donc nécessaires pour répondre aux besoins des familles jérômienne, toujours plus nombreuses à s'y établir. Nous sommes heureux d'avoir contribué à la réalisation de ce projet, et d'autant plus satisfaits d'en voir enfin l'aboutissement », conclut M. Marc Bourcier, maire de la Ville de Saint-Jérôme.

### **Professionnels associés aux projets de construction**

	École (secteur Bellefeuille)	École (secteur Saint-Jérôme)
Entrepreneurs	Tisseur Inc.	SAJO Inc.
Architecture	BBBL + BBTA, Architectes en consortium	
Architecture de paysage	Agence Relief Design	BMA Architecture de Paysage Inc.
Services d'ingénierie mécanique et électrique	GBI Experts-conseils Inc. et Ambioner Inc.	
Services d'ingénierie civile et structure	CIMA+	

La population peut suivre l'évolution des chantiers en cours en visitant le site Internet du CSSRDN à l'adresse : [www2.csrdn.qc.ca/travaux](http://www2.csrdn.qc.ca/travaux).

– 30 –

Source : Nadyne Brochu, conseillère en communication  
Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord | 450 438-3131, poste 2103 | [brochun1@csrdn.qc.ca](mailto:brochun1@csrdn.qc.ca)